
第９回例会報告（９月８日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ４２名 ・欠席数 ２０名
・当日出席率 ７８．８５％ ・前々回修正出席率 １００％ ５回目
＜欠席会員＞青野､檜垣(俊)､平尾､黒川､宮本､村上(裕)､越智(務)､佐藤､清水､竹田､吉武
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､坂本､白石(天)､宇高､八木
＜８／２５欠席補填＞(8/15今治北)原(竜)､檜垣(俊)､川上､佐藤､青野 (8/16今治南)檜垣(巧)､

野間､竹田 (8/23今治南)原田､金森 (9/5今治北)菅

◇会長報告・尾越会員に男子が誕生しました。クラブからお祝いを贈呈します。
・本日ガバナー補佐との会長･幹事懇談会を行いました。

◇幹事報告・早朝例会のご案内：９月２９日(木)午前６:３０～、市民の森フラワーパークにて。
雨天の場合は例会のみ行います。

・回覧物：他クラブ週報、他。
◇ロータリ－情報委員会／門田委員長・ロータリーミニ情報

ガバナー補佐とクラブ協議会ついて。クラブ協議会は役員、理事、各委員長で構成。
年度中に４～６回開くのが望ましい。時期は、地区協議会直後など。ガバナー補佐
は、以前は非公式の分区代理だったが、2000年7月から強制的に採用され、公式な役
職になった。資格は3年以上の在籍者でクラブ会長経験者ということです。

◇社会奉仕委員会／久米委員長・地区ガバナー月信３号(９月１日号)に､｢四国アイランドリーグ」
ニコニコの応援呼びかけがあるが、今治ＲＣは、来年１月のＩＭに石毛宏典代表を
基調講演の講師としてお迎えする予定。その時に寄付か基金をする予定ですので、
今回はいたしません。それまでには４チームの名前を覚えておいてください。

◇高木ガバナー補佐の随行報告／冠会員・第一分区クラブ訪問の随行員報告を、折に触れて致し
ます。今回は、９月２日に西条ＲＣへ村上祐一会員が随行したので、代理で報告し
ます。会長幹事懇談会で、水保全、楽しい例会の心がけ、会員増強などについて話
し合った。クラブ協議会は１時間１５分行われた。「緑化・環境委員会」という独自
の委員会があり、興味深かったが詳しく聞けなかったのが残念でした。

新世代活動委員会アワー 田中雅仁委員長
田中委員長はＦＭバリバリのパーソナリティーを務めてい

るので、その経験を生かして、ＦＭラジオ局のスタジオに、
青少年短期交換派遣学生・青山和さんを迎えた番組づくりの
雰囲気で、アメリカ留学のお話を聞きしました。田中パーソ
ナリティーの巧妙なおしゃべりに、青山さんは引き込まれ、
緊張もすっかり解けて、３週間の体験談をすらすらと楽しそ
うに話してくれました。「無事、帰国しました。向こうで２
回も倒れて、救急車で病院へ。看護師を目指しているので、
お陰でいい経験が出来た。ニュージャージーの病院は、ホテ
ルのような綺麗な建物なので驚いた。３つのファミリーに１
週間ずつホームステイ。６つほどのＲＣを、留学生２８名全員で訪問。よく話しかけて頂いたが、
早口でわかりにくい。例会は日本の方が整然としているようだ。最も印象に残ったクラブはフィ
ラデルフィア。料理が一番美味しかった。向こうでは、日本茶が飲めないのがとても辛かった。
ステーキは日本の方が美味しいようだ。また、ホットドックは３日で飽きてしまった。もう見た
くないくらい。ＮＹヤンキースのスタジアム前で倒れてしまい、松井選手のプレーを見られなか
ったのがとても残念でした。」

＜ゲスト＞米山奨学生 李欣さん、 青少年短期交換派遣学生 青山 和さん
＜来訪ロータリアン＞今治北ＲＣ 神代 研氏

次回例会（９月１５日）

【 月 見 夜 間 例 会 】

日時： ９月１５日(木) １８：３０～
場所： 魚善

※１７：４５に商工会議所前よりバス・タクシーがでますので、ご利用の方は事務局
までご連絡下さい。
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